

Tarifs douaniers sur les produits canadiens exportés aux États-Unis

Des échanges commerciaux de longue date dans tous les secteurs d'activité ont rendu nos pays plus forts. Nous espérons que ces tarifs douaniers seront rapidement abolis afin de rétablir un commerce juste et équitable. Les tarifs douaniers inférieurs imposés sur l'énergie témoignent de l'importance des relations commerciales sur le plan énergétique entre le Canada et les États-Unis.

1 février 2025

Déclaration de Kendall Dilling, président de l'Alliance nouvelles voies, en réponse aux tarifs douaniers américains sur les exportations canadiennes

La décision prise aujourd'hui par le président américain Donald Trump d'imposer des tarifs douaniers sur tous les produits en provenance du Canada est décevante. Ce différent commercial entraînera assurément des répercussions négatives pour les populations canadienne et américaine.

Des échanges commerciaux de longue date dans tous les secteurs d'activité ont rendu nos pays plus forts. Nous espérons que ces tarifs douaniers seront rapidement abolis afin de rétablir un commerce juste et équitable.

Les tarifs douaniers inférieurs imposés sur l'énergie témoignent de l'importance des relations commerciales sur le plan énergétique entre le Canada et les États-Unis. Toutefois, ces tarifs douaniers de 10 % entraîneront tout de même une hausse des coûts de l'essence, du carburant d'aviation et d'autres sources d'énergie utilisées aux États-Unis, tout en nuisant considérablement à l'économie canadienne.

Cette situation démontre une fois de plus l'importance de diversifier les marchés énergétiques du Canada en augmentant notre capacité de transport par pipeline afin que notre économie demeure plus stable face aux perturbations commerciales. L'inaptitude de notre pays à construire des infrastructures pipelinaires vers de nouveaux marchés nous a rendus vulnérables aux menaces actuelles. Combiné aux politiques destructrices mises en place par le gouvernement fédéral, cet état de fait a découragé les investissements et a freiné la croissance de l'industrie énergétique canadienne.

Nous exhortons le gouvernement fédéral à reconnaître les contributions de notre industrie à l'ensemble du pays et à éviter d'aggraver la situation en limitant le commerce de l'énergie ou en imposant des tarifs douaniers sur les exportations d'énergie canadienne vers les États-Unis.

Les données préliminaires indiquent qu'en 2023, les entreprises membres de l'Alliance nouvelles voies ont acheté pour plus de 3,5 milliards de dollars de biens et de services dans des provinces autres que l'Alberta. Les familles canadiennes sont en difficulté partout au pays et c'est la raison pour laquelle nous avons besoin que toutes les industries, y compris celle des sables bitumineux, continuent de prospérer et de contribuer à l'économie.